



HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Mutter und Schwiegermutter, unserem Grosi und Urgrosi

Hedwig Däppen-Hefti

hat uns sehr berührt. Wir danken unseren Verwandten, Freunden und Bekannten für die persönlichen Worte und liebevollen Gesten.

Ein besonderes Dankeschön gilt dem Pflgeteam im Spital Bülach und im Alters- und Pflegezentrum Rössligasse sowie den Hausärzten Dr. Urs-Peter Ebnöther und Dr. Michael Reutemann für die einfühlsame Pflege und Betreuung, aber auch für die verständnisvolle Begleitung von uns Angehörigen. Frau Pfarrer Yvonne Waldboth danken wir für die wertschätzend und feinfühlig gestaltete Abdankung.

Danke sagen wir aber auch allen, die der Verstorbenen während ihrem langen Leben Gutes und Liebes erwiesen haben und sie in guter Erinnerung behalten.

Vielen Dank für die grosszügigen Spenden, die im Namen der Verstorbenen an die Schweizerische Berghilfe überwiesen wurden.

Im April 2017

Die Trauerfamilie